
Вчера бойцы «Снежного 
десанта» разъехались по 
селам края.

1 февраля на Алтае стартовала 
Всероссийская патриотическая ак-
ция «Снежный десант РСО». Торже-
ственная отправка бойцов прошла 
в Барнауле на пл. Победы. Студентов 
не испугали трескучие сибирские 
морозы. На градуснике утром было 
-32, на выходные прогнозируют по-
холодание до -40! Как всегда, ребят 
согревают боевой дух, песни под 
гитару и желание помочь сельчанам.

С приветственным словом к моло-
дежи обратился губернатор Виктор 
Томенко. Он сказал:

– «Снежный десант» существует 
полвека. Ветераны движения со-
здали прекрасный фундамент для 
того, чтобы последующие поколения 
подхватывали эти традиции и несли 
добро жителям Алтайского края. 
Ребят знают и ждут во многих райо-
нах. Энергия и тепло сердец наших 
бойцов превратятся в добрые дела. 
45 регионов участвуют в акции по 
всей стране. Штаб движения нахо-
дится на Алтае. Мы очень дорожим 

этим и будем дальше помогать разви-
вать студенческое движение. Важно 
создать условия для того, чтобы как 
можно больше молодежи присоеди-
нялось к акции.

Председатель АКЗС Александр Ро-
маненко пожелал активистам удачи. 
В мероприятии также участвовали 
представители администрации го-
рода, Барнаульской городской Думы, 

ректоры вузов, общественные дея-
тели и, конечно, ветераны студот-
рядовского движения.

450 парней и девушек, сформиро-
ванные в 19 отрядов, с 1 по 10 февра-
ля будут работать в селах Алтайского 
края. Всего они посетят 19 районов: 
Благовещенский, Бурлинский, Его-
рьевский, Заринский, Калманский, 
Ключевский, Косихинский, Крути-

хинский, Кулундинский, Кытма-
новский, Немецкий национальный, 
Павловский, Первомайский, Поспе-
лихинский, Родинский, Табунский, 
Тальменский, Топчихинский и Ха-
барский.

Программа у бойцов насыщенная, 
не зря они готовились к команди-
ровке на протяжении нескольких 
месяцев! В списке задач – проведе-

ние профориентационных встреч 
с учащимися школ, тематические 
лекции по здоровому образу жизни, 
избирательному праву, российскому 
движению школьников. Младше-
классников ждут мастер-класс по 
прикладному творчеству, спортив-
ные состязания. 
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в последующие двое суток в крае
3 февраля Ветер юго-восточный, 3-8 м/с, 

по югу порывы до 12-17 м/с, 
метель, днем в южных районах 
сильный снег, на дорогах – 
гололедица.

4 февраля  

Ветер юго-восточный,  2-7 м/с. 
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Попутного ветра и добра

  ЦИФРА .

День воинской славы
2 февраля 1943 года 
Советская  армия 
окончательно разгро-
мила немецко-фаши-
стские войска в Ста-

линградской битве. 
Немецкое командование понимало важность 

захвата такого стратегического объекта, поэтому 
не жалело ни сил, ни средств. Однако с ноября 
1942-го по начало февраля 1943 года советские 
войска перешли в контрнаступление. 6-я армия 
вермахта и другие силы союзников Германии 
внутри и вокруг города были окружены и частью 
уничтожены. Войска Красной армии одержали 
сокрушительную победу.

В составе различных воинских формирова-
ний под Сталинградом воевали более 40 тысяч 
сибиряков-алтайцев. Некоторые из них стали 
Героями Советского Союза.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .

14,9  
    
   
 
Перечислены первые за 2019 год ежемесяч-

ные выплаты за третьего или последующих 
детей. Общая сумма составила 149,3 млн руб. С 
начала года семьям выдают по 9811 рублей. На 
средства могут претендовать малообеспечен-
ные родители. Выплаты производят каждый 
месяц в течение трех лет, сообщает ведомство.
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  В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ .

  ГЛАВНОЕ .
Село живёт 
и развивается

В Министерстве сельского хозяйства Алтайского 
края согласовали объекты, которые включат в подпро-
грамму устойчивого развития сельских территорий 
на 2019 год. 

В перечень вошли 15 объектов водоснабжения, 10 объ-
ектов газификации, 8 ФАПов, проект под комплексную 
компактную застройку и 7 сельских дорог.

На поддержку мероприятий подпрограммы направят 
1,9 миллиарда рублей. Это практически в 2 раза больше, 
чем в 2018 году.

Новые школы
В 2019 году в нашей стране начали реализовывать новый 

проект по созданию дополнительных мест в школах, рас-
положенных в сельской местности и в поселках городского 
типа. Алтайскому краю из федерального бюджета на эти 
цели уже выделено 194 млн рублей.

Новые типовые школы появятся в селах Заводское Троиц-
кого района и Усть-Волчиха Волчихинского района. Здания 
рассчитаны на 140 мест каждая. Школы будут введены в 
эксплуатацию в 2020 году, к строительству приступят в са-
мое ближайшее время.

Как сообщает Минобрнауки Алтайского края, также пред-
варительно Министерством просвещения России согласо-
ваны еще два объекта на 2023 – 2024 годы. Предполагается 
построить школу на 140 мест в селе Шарчино Тюменцевского 
района и пристройку на 150 мест к Ремзаводской школе 
Павловского района.

Генерал-майор 
из Красноярского края

Временно исполняющим обязанности начальника 
Главного управления МЧС России по Алтайскому краю 
назначен генерал-майор внутренней службы Александр 
Макаров.

Ранее Александр Макаров возглавлял Сибирскую пожар-
но-спасательную академию государственной противопожар-
ной службы МЧС России (г. Железногорск Красноярского 
края). К обязанностям начальника Главного управления 
МЧС России по Алтайскому краю он приступил с 30 января.

Свою службу начал в 2003 году командиром пиротехни-
ческого взвода специальной роты. Много раз принимал уча-
стие в поисковых и спасательных операциях, ликвидациях 
последствий чрезвычайных ситуаций. Награжден медалями 
и ведомственными знаками отличия МЧС России.

Закрыты 
на карантин

Из-за высокой заболеваемости учеников и воспитан-
ников учебный процесс полностью приостановлен в 26 
школах и 52 дошкольных учреждениях региона. Также 
закрыты 162 класса в 50 школах, 195 групп – в 114 дошколь-
ных учреждениях.

Как сообщили в региональном управлении Роспотреб-
надзора, за минувшую неделю в регионе зарегистрировано 
25,7 тыс. случаев заболевания ОРВИ. Это на 61,6% выше эпи-
демического порога. Превышение эпидемического порога 
отмечается среди всех возрастных контингентов.

Среди заболевших при лабораторных исследованиях от-
мечается активная циркуляция вирусов гриппа А/H1N1/2009 
(свиной грипп) и А/H3N2 (гонконгский). Отмечается, что все 
заболевшие были не привиты против гриппа.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Крупный заказ
Предприятие «Алтайвагон» заключило контракт с круп-

нейшим частным оператором грузовых железнодорожных 
перевозок в России АО «Первая Грузовая Компания».

Заказчику уже отгружена первая партия из 40 вагонов. 
Новый подвижной состав оператор направил в ОАО «Кучук-
сульфат» под погрузку природного сульфата натрия.

Характеристики выбранных вагонов соответствуют 
требованиям ПГК. Единственное, что попросили доба-
вить, – антивандальное устройство. Оно будет защищать 
стояночный тормоз вагона от разукомплектования, сооб-
щают в управлении Алтайского края по промышленности 
и энергетике.

В первом квартале 2019 года «Алтайвагон» изготовит для 
ПГК 120 крытых вагонов.

Алёна ИВАНОВА

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер северный, 3-8 м/с, места-
ми порывы до 14 м/с, метель, 
днём снег в южных районах, 
на дорогах – гололедица. 
Похолодание в течение дня.

Ф
от
о 
А

. К
А
СП
РИ
Ш
И
Н
А

.
Ф
от
о 
А

. К
А
СП
РИ
Ш
И
Н
А

.

В диалоге с обществом
Секретарем регионального отде-
ления «Единой России» переизбран 
председатель краевого Законо-
дательного Собрания Александр 
Романенко. Губернатор Виктор 
Томенко вошел в президиум реги-
онального политического совета. 
Эти решения были приняты 30 
января в Барнауле во время пар-
тийной конференции.

Александр Романенко, занимающий 
должность секретаря последние два года, 
сохранит статус лидера алтайских «едино-
россов» на ближайшие пять лет. Кроме него 
на этот пост претендовал председатель ко-
митета АКЗС по правовой политике Андрей 
Осипов. Но во время своего выступления 
депутат краевого парламента призвал де-
легатов конференции отдать свои голоса 
за Александра Романенко.

– Важнейшей задачей для «Единой России» 
сегодня является организация партийного 
контроля за исполнением национальных 
проектов с привлечением всех местных и пер-
вичных отделений, общественных приемных, 
– озвучил приоритетные для партии направ-
ления переизбранный секретарь. – Другие, не 
менее значимые направления: формирование 
практики принятия партийных решений на 
основе диалога с гражданским обществом, 
предварительное публичное обсуждение 
резонансных законодательных инициатив, 
активное участие во всероссийском конкурсе 
общественно значимых проектов для пер-
вичных отделений.

Во время конференции были обновлены 
руководящие органы партии: политический 
совет и его президиум.

Ранее в президиуме регионального поли-
тического совета было 16 человек, теперь – 20. 
Помимо переизбранных партийцев, таких 
как председатель краевого Законодательного 
Собрания Александр Романенко, глава Алей-
ского района Светлана Агаркова, депутаты 
Госдумы Даниил Бессарабов, Виктор Зобнев, 
Иван Лоор и другие, в этом списке – пять 
новых лиц. В первую очередь в президиум 
вошел губернатор Виктор Томенко, а также 
глава Кулундинского района Сергей Балухин, 
депутаты АКЗС Алексей Кривенко и Вадим 
Смагин, депутат Госдумы Наталья Кувшинова.

Кстати, губернатор принял участие в ра-
боте конференции регионального отделения 

«Единой России» впервые как член партии. Он 
также заявил о необходимости партийного 
контроля за реализацией национальных 
проектов.

Отметим, что теперь постоянно действу-
ющим руководящим органом каждого рег-
отделения становится президиум. Он по-
лучит статус юридического лица и будет 
реализовывать большинство оперативных 
полномочий. Региональный политсовет в 
новой структуре становится прежде всего 
политическим органом, принимая реше-
ния по наиболее важным стратегическим 
вопросам.

Кристина ЛИВЕР

Александр Романенко: «Важнейшей задачей является организация 
партийного контроля за исполнением национальных проектов».

К командировке готовы!

Трескучий мороз – не помеха для «десантников».

Губернатор Виктор Томенко пожелал студентам с пользой провести время.

С собой – все самое необходимое.



 № 19 (29900)
Суббота, 2 февраля, 2019 год2

Заринский предприниматель 
Кирилл Карачев, открывший 
семь лет назад цех по перера-
ботке рыбы, намерен расши-
рить сбыт в Кемерово и нала-
дить его в Барнауле.

Пару лет назад он уже пытался зай-
ти в краевую столицу, предложив свою 
продукцию в торговые точки одному из 
пивзаводов, но не получилось. В этом 
году желанный горизонт стал ближе, 
его продукцией заинтересовались. Что 
касается Кемеровской области, то там 
продукцию предприятия давно распро-
бовали и попросили увеличить поставки.

Пытались договориться с одной из 
крупных региональных сетей, но та вы-
ставила неприемлемые для небольшого 
производства условия: средства за товар 
по условиям договора возвращаются 
через 90 дней.

– Как я такие деньги из оборота выта-
щу? Да еще не факт, что сеть не выкатит 
какие-нибудь штрафные санкции, не 
придерется к качеству. Мало ли что у 
них с продукцией за 90 дней может слу-
читься? – говорит Кирилл Тимофеевич.

Ближайшие села и районы он уже 
своей продукцией давно снабдил, по-
купатели ищут среди прочих именно 
его рыбку. Особенно «предприимчивые» 
люди, торгуя на улице деликатесами 
из багажника машины, на вопрос ин-
тересующихся: «Рыбка сорокинская?» 
– отвечают: «Конечно». Для тех, кто не 
знает, уточним: бывшее село Сорокино 
теперь микрорайон Северный г. Зарин-
ска, где находится рыбоперерабаты-
вающее производство, но местные по 
старинке называют его Сорокино.

– Семь лет в бизнесе, мы уже тол-
стенькие, – смеется Кирилл Карачев. 
– А начинали работать в арендованном 
цехе с небольших объемов. Но уже тогда 
я решил для себя, что никогда рыбу 
«красить» не буду. Сейчас у нас соб-
ственный цех, собственный технолог, 
наработанные связи, но я по-прежнему 
не гонюсь за объемами. Работаем на 
заказ небольшими партиями. В этом 
наше преимущество. А если гнаться за 

быстрыми деньгами, достаточно про-
мокнуть рыбку в жидкий дым, час в 
коптилке подержать – и все готово. Мы 
же коптим рыбу строго по технологии  
6 – 8 часов.

Интерес к рыбному бизнесу и спо-
собность разбираться в качестве мор-
ского товара пришли после того, как 
предприниматель отучился в Сахалин-
ском мореходном училище. Захотел и 
своих земляков хорошей продукцией 
побаловать. На оптовой базе его уже не 
обманешь, знает, как выглядит перемо-
роженная рыба или несвежая.

– В 2018 году нам обещали, что рыбы 
будет много с Дальнего Востока. Дей-
ствительно, там ее много. Но сюда рыба 
высшего сорта почти не доходит, – счи-
тает предприниматель. – Так что при-
ходится держать ухо востро. Я уже так 
натренировался, что по высланному 
фото вижу, хороший товар или не очень.

Несмотря на рабочий задор, тревожат 
Кирилла Тимофеевича, как всякого 
предпринимателя, проблемы форми-
рования рынка. И сети поддавливают, 
и более крупные компании на местную 

территорию заходят, и оптовые цены 
на рыбу скачут, поток проверяющих 
не иссякает,  а у него коллектив из 30 
работников, всем хочется достойную 
зарплату. Кстати, в рамках Заринска 
у него на предприятии она действи-
тельно неплохая, в среднем работники 
получают 20 тысяч рублей.

К тому же рыба, по наблюдениям 
предпринимателя, товар сезонный. 
Летом народ все больше до мяса падок, 
в погожие деньки шашлыки жарит. И 
только в дождь – рыбный день. А вот 
осенью, зимой, весной продукция по-
стоянно востребована.

Чтобы не зависеть от сезона, пред-
приниматель открыл параллельно 
небольшую пекарню. Хотя доход и не 

слишком большой, зато постоянный, 
хлеб каждый день людям нужен. В 
производстве он остается верен себе, 
не гонится за количеством, изготав-
ливает продукцию по традиционным 
рецептам, чтобы булка была высокая, 
несколько дней не черствела, а корочка 
не крошилась.

Есть и еще один плюс. Чувствуется 
поддержка местной власти. Когда Ки-
рилл Тимофеевич только начинал свой 
бизнес, ему поверили, дали грант на 
покупку грузопассажирской машины, и 
он доверие оправдал. Сейчас постоянно 
приглашают на районные ярмарки, 
благодаря которым есть возможность 
продвигать продукцию.

– Было бы здорово, если бы город 
давал преференции в продвижении 
на торговой полке товаров местных 
производителей, – говорит Кирилл Ка-
рачев. – Может быть, и это когда-нибудь 
станет реально. А пока работаем в тех 
условиях, какие сформировались на 
рынке, стараемся не сдавать позиций.

Татьяна КОЧЕТЫГОВА, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ   НОВОСТИ .

  МАЛЫЙ БИЗНЕС .  С БУКВЫ ЗАКОНА .

  ОФИЦИАЛЬНО .

  ЧП .

«Никогда не буду её «красить»

Морозы урокам не помеха
С 1 по 2 февраля и с 5 по 8 февраля в Алтайском крае 

ожидаются аномально сильные морозы. Синоптики 
прогнозируют понижение минимальной температуры 
воздуха до -33...-38 градусов, местами до -39...-44 граду-
сов.

Как сообщили «Алтайской правде» в Министерстве об-
разования и науки края, уроки в школах будут проходить 
независимо от погодных условий. При этом родители вправе 
сами решать, пойдет ребенок в школу или нет. Детей, обу-
чающихся в начальных классах, необходимо сопроводить 
в школу и домой. Если же ребенок не пойдет в школу, то 
необходимо сообщить об этом классному руководителю 
или в администрацию школы по телефону, затем – в пись-
менном виде.

В министерстве по данному вопросу работает «горячая 
линия» (3852) 29-86-21 и осуществляется контроль явки 
учащихся на занятия.

На вооружение огнеборцам
Две пожарные автоцистерны тяжелого класса 

передали огнеборцам Усть-Калманского и Угловского 
районов.

Парк техники пополнили пожарные автоцистерны 
объемом 6 кубических метров на шасси «Урал-5557». Как 
пояснили в пресс-службе ГУ МЧС России по Алтайскому 
краю, автоцистерны предназначены для доставки к 
месту пожара боевого расчета, пожарно-технического 
вооружения, запаса воды и пенообразователя. Применяется 
как самостоятельная боевая единица или как насосная 
установка.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Теплосети 
не выдерживают

В Камне-на-Оби 31 января вечером произошла крупная 
коммунальная авария – порыв на теплотрассе, в резуль-
тате чего без тепла остались 14 жилых многоквартир-
ных домов. Социальные объекты под отключение от 
котельной не попали.

Как сообщает официальный сайт администрации 
Каменского района, авария произошла на теплотрассе котель-
ной № 34 в 18 часов 45 минут. Выехавшая на место бригада 
из двенадцати работников МУП «Каменские теплосети» к 
полуночи частично устранила порыв и запустила котель-
ную. На утро 1 февраля без тепла оставалась только одна 
24-квартирная многоэтажка на ул. Кондратюка, 16, в которой 
проживают около 40 человек, пять из них – дети. Жильцы 
от эвакуации отказались, хотя для них были готовы места 
в городской гостинице «Обь».

Для устранения аварии МУП «Каменские теплосети» 
сформировало две аварийные бригады. В отключенный 
от теплоснабжения дом привезли тепловые пушки. 

Наталья ИСАЕВА

26 декабря 2018 года Губернатором Алтайского края Томен-
ко В.П. с учетом заключения комиссии по вопросам помило-
вания, образованной на территории Алтайского края, и иных 
исключительных обстоятельств, внесено представление Пре-
зиденту Российской Федерации Путину В.В. о целесообразно-
сти применения акта помилования путем сокращения срока 
назначенного наказания в виде лишения свободы до 1 года  6 
месяцев в отношении Бурцева А.С., осужденного за соверше-
ние преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 264 УК РФ 

Начальник департамента 
В.А. ТАРАСОВ.

Проблема так называемых 
псевдобаров – пивных точек, 
торгующих спиртным навы-
нос в ночное время, похоже, 
снова выходит на передний 
план. По требованию проку-
ратуры краевой парламент 
был вынужден внести изме-
нения в региональный закон, 
регулирующий розничную про-
дажу алкоголя в заведениях 
общепита.В  

В четверг, 31 января, состоялась пер-
вая в этом году сессия АКЗС, на кото-
рой депутаты рассмотрели 18 проектов 
нормативных актов: 7 законопроектов 
и 11 проектов постановлений. Жаркие 
дискуссии вызвали несколько вопро-
сов, в том числе закон «О регулирова-
нии отдельных отношений в сфере 
розничной продажи алкогольной и 
спиртосодержащей продукции на 
территории Алтайского края».

Напомним, год назад была внесена 
поправка, которая требовала, чтобы 
любая торговая точка, продающая 
алкоголь в ночное время суток, со-
ответствовала ГОСТУ, который ис-
пользуется для баров, ресторанов и 
других заведений общепита. Суд и 
прокуратура признали неправомер-
ными установленные в крае ГОСТы 
для подобных торговых точек.

– Верховный суд РФ в своем опре-
делении указал, что требование о 
соответствии ГОСТу является избы-
точным, поскольку такие критерии 
уже урегулированы федеральным 
законом, – пояснил председатель 
комитета АКЗС по экономической 
политике, промышленности и пред-
принимательству Альберт Лунев.

Депутатам ничего не оставалось, 
как удовлетворить требования Фе-
миды, однако у многих это вызвало 
возмущение. Краевые парламентарии 
решили обратиться в Государствен-
ную думу с предложением разработать 
такой закон на федеральном уровне. 
Для этого планируется создать рабо-
чую группу на базе профильного ко-
митета АКЗС.

– Раз мы не можем решить этот 
вопрос на краевом уровне, значит, 
нужно выходить на федеральный, – 
заявил руководитель фракции ЛДПР 
в АКЗС Владимир Семенов. – Давай-
те попробуем решить проблему на 
ступеньку выше или же вернемся к 

вопросу об изменении временных 
рамок продажи алкоголя.

Лидера либерал-демократов поддер-
жали и другие парламентарии. Шум-
ные пивнушки не дают покоя жителям 
многоквартирных домов. Заместитель 
руководителя фракции КПРФ в АКЗС 
Юрий Астанчик предложил подойти 
к этому вопросу комплексно.

– Несмотря на сокращение времени 
на продажу спиртного, спрос на ал-
когольную продукцию остался, а он, 
как известно, рождает предложение, 
– посетовал депутат. – В результате 
повсюду начали открываться псев-
добары, от которых страдают жиль-
цы многоквартирных домов. На это 
смотрят наши дети. Из-за отсутствия 
должного контроля в этих точках не 
исключена продажа и фальсификата. 
Все это отрицательно влияет на здо-
ровье наших граждан.

Уполномоченный по правам чело-
века в регионе Борис Ларин в свою 

очередь призвал наладить обществен-
ный контроль за работой таких уч-
реждений и проверить, насколько 
правомерно они получают лицензию:

– Я обращался в органы местного 
самоуправления Барнаула и Бийска с 
вопросом, кому сдается муниципаль-
ная собственность. Мы отдаем бывшую 
бойлерную под организацию какой-то 
мастерской, а она затем передается в 
субаренду организации, которая тор-
гует пивом. С этим надо заканчивать…

По словам Альберта Лунева, кра-
евой парламент продолжит работу 
над поиском решения вопроса о псев-
добарах.

– Проблема ночной торговли алко-
голем – серая зона с точки зрения за-
конодательства, сложно поддающаяся 
регулированию, и регионы использу-
ют различные способы решения этой 
задачи, – отметил депутат. – Сейчас в 
Государственную думу внесена зако-
нодательная инициатива Заксобрания 

Краснодарского края, направленная 
на принципиальное ограничение роз-
ничной продажи алкоголя в ночное 
время. Оно касается всех предпри-
ятий общепита, расположенных в 
многоквартирных домах и пристроях 
к ним. Краевой парламент поддержал 
этот законопроект, и мы надеемся, 
что инициатива будет одобрена на 
федеральном уровне.М  

На сессии депутаты также внесли 
изменения в региональный закон о 
предоставлении мер социальной под-
держки по уплате взносов на капи-
тальный ремонт общего имущества в 
многоквартирном доме отдельным ка-
тегориям граждан. В первую очередь 
они коснутся пожилых жителей края.

Сегодня компенсация за капремонт 
предусмотрена для неработающих 
пенсионеров в возрасте от 70 лет и 
старше. Она назначается только тем 
пожилым людям, которые живут оди-
ноко либо в семье из неработающих 
граждан старше 55 лет для женщин 
и 60 для мужчин.

Как пояснила председатель коми-
тета АКЗС по социальной политике 

Татьяна Ильюченко, изменениями в 
краевой закон категория получателей 
компенсации расширяется. Теперь в 
нее включены пенсионеры старше 70 
лет, в составе семьи которых есть нера-
ботающие инвалиды I или II группы. 
Также в категорию попадают семьи, 
где вместе с неработающими пенсионе-
рами старше 70 лет и неработающими 
инвалидами I, II групп проживают 
неработающие граждане старше 55 
лет для женщин и 60 для мужчин.

– Эта норма была введена в Жилищ-
ный кодекс, – рассказала Татьяна Илью-
ченко. – Поэтому мы расширяем этот 
список. Нововведение коснется более 
двух тысяч человек. Если у собствен-
ников жилья возникнут какие-то во-
просы, нужно обратиться либо в МФЦ, 
либо в органы социальной защиты.

Новая мера социальной поддержки 
начала действовать с января этого 
года. Собственники жилья 70 лет и 
старше получают компенсацию в 50%, 
старше 80 лет – 100%. Дополнительные 
средства на выплату компенсаций 
будут выделены из краевого бюджета. 
Сейчас льготы по уплате взносов за 
капитальный ремонт в крае получают 
более 13 тысяч человек.

Подводя итоги заседания, председа-
тель АКЗС Александр Романенко отме-
тил, что повестка первой в этом году 
сессии была довольно насыщенной.

– Сегодня мы расширили катего-
рию граждан, которым положены 
компенсационные выплаты за кап-
ремонт многоквартирных домов, – 
подчеркнул Александр Романенко. – 
Теперь к ним будут относиться и семьи 
пенсионеров старше 70 лет, в которых 
есть инвалиды I и II групп. К сожале-
нию, депутаты были вынуждены со-
гласиться с решением судов, которые 
были инициированы прокуратурой 
Алтайского края. Так, была отменена 
статья краевого закона о требованиях 
к предприятиям общественного пи-
тания, торгующим алкоголем. Теперь 
продажа спиртосодержащей продук-
ции в барах-магазинах на первых эта-
жах многоквартирных домов будет 
продолжаться в ночное время без 
каких-либо ограничений. Поэтому 
мы приняли решение подготовить 
законодательную инициативу феде-
рального уровня, согласно которой 
права по регулированию торговли ал-
коголем могли бы быть предоставлены 
регионам. Тогда краевой парламент 
мог бы ею воспользоваться и каким-то 
образом исправить эту ситуацию.

Вадим КУЛЕШОВ, 
Андрей КАСПРИШИН (фото)

  СЕССИЯ АКЗС .
Жизнь станет «веселее»

Февральские нововведения
Что изменится в жиз-
ни россиян в новом 
месяце? Какие законы 
вступают в силу в фев-
рале?С  

Как сообщается на офи-
циальном сайте Госдумы, 
с 1 февраля федеральные 
ежемесячные выплаты про-
индексированы на уровень 
инфляции в 2018 году – 4,3%. 
Более 15 млн россиян получат 
увеличенную поддержку. К 
примеру, немного больше ста-
нут выплаты ветеранам Ве-
ликой Отечественной войны, 
боевых действий, инвалидам, 
в том числе детям-инвалидам.

Б  
С 1 февраля нотариусы 

должны отправлять в Рос-
реестр в электронном виде 
документы по сделкам с 
недвижимостью и выдачам 
свидетельств о праве на на-
следство. Россиянам больше 
не нужно лично обращаться 
в Многофункциональный 
центр, чтобы подавать эти 
бумаги.И -

15 февра л я ис текает 
срок, в течение которого 
иностранные компании, 
предоставляющие услуги 
в электронной форме фи-

зическим и юридическим 
лицам в России, должны 
встать на учет в налоговом 
органе. Они будут платить 
НДС в бюджет РФ.«А  »

Второй ее этап истечет 
28 февраля. До этого числа 
граждане могут задеклари-
ровать свое иностранное 
имущество без налоговых 
претензий. Цели такой «ам-
нистии»: беспрепятственный 
возврат бизнеса и средств 
из-за границы в РФ, защита 
российского предпринима-
тельства.

Алёна БЕРЕЖНОВА

Взрыв газа в Рубцовске
30 января, в 11.23 в МЧС 
поступило сообщение 
о взрыве бытового 
газа в Рубцовске на ул. 
Трудовой, 16. Он был 
настолько сильным, 
что небольшой част-
ный домик буквально 
осел, его крыша оказа-
лась на земле.

Соседи рассказали, что услы-
шали очень громкий хлопок, в 
ближайших домах даже стены 
задрожали, завыли собаки.

По словам местных жите-
лей, в доме жили женщина с 
ребенком. Во время ЧП хозяй-
ка была на работе, мальчик 
– в школе. Пришла пожилая 
родственница и, видимо, 
решила включить газовую 
плиту. Скорее всего, прои-
зошла утечка газа, который 
взорвался от искры. Женщи-

на с обожженными руками 
успела выскочить на улицу, 
ее увезли в больницу. Больше 
пострадавших нет.

Рубцовчанка Галина Рягу-
зова, которая много лет была 
председателем уличного коми-
тета, говорит, что дома на этой 
улице в основном построены в 
начале 1950 годов. Многие сто-
ят на глине, а не на прочном 
фундаменте. Поэтому злопо-

лучное жилище сложилось 
как карточный домик.

К слову, почти все жители 
Трудовой пользуются баллон-
ным газом. И подобного рода 
происшествия заставляют 
тревожиться, несмотря на то, 
что проверки плит сотрудни-
ки газовой службы проводят 
ежегодно.
Людмила МАКОВЕЦКАЯ 

(фото автора)

Татьяна Каркавина, мастер рыбного цеха.Кирилл Карачев.

От псевдобаров страдают жители многоквартирных домов. 
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От взрыва строение сложилось как карточный домик.



№ 19 (29900) 
Суббота, 2 февраля, 2019 год 3СОЦИУМ

  ОТЧЁТ ДЕПУТАТА.

Дрался храбро, умел рисковать

Иван Гулькин.

  ДАЛЁКОЕ БЛИЗКОЕ ..

4 февраля исполняется 
75 лет с того дня, когда 
барнаульцу Ивану Гуль-
кину – самому молодому 
летчику 141-го гвар-
дейского штурмового 
авиаполка, воевавше-
го тогда в составе 1-го 
Украинского фронта, 
было присвоено звание 
Героя Советского Союза.«В  »

Всего уничтожил до 500 
солдат и офицеров, 26 танков, 
112 автомашин с пехотой и 
грузами, 117 зенитных и ар-
тиллерийских батарей, 13 
железнодорожных составов. 
Воевал под Ленинградом и 
Старой Руссой, на Курской 
дуге, в Молдавии, Румынии.

Он не один раз возвращался 
на аэродром на изрешеченном 
пулями и осколками  штурмо-
вике Ил-2, порой с трудом, «на 
одном крыле» дотягивал до 
своих. Но сам за всю войну не 
получил ни одного ранения, 
ни одной царапины, хотя два 
его стрелка были убиты, троих 
ранило. Летчики полка в шутку 
говорили: «Наш Ванюша носит 
в груди талисман и поэтому он 
неуязвим». Так писал его отцу 
Тихону Васильевичу лучший 
друг Гулькина, Герой Советского 
Союза Иван Антипин, с кото-

рым наш земляк более ста раз 
вылетал на задания. Десятки 
раз они выручали друг друга из 
смертельной опасности.

Но 4 марта 1945 года, за два 
месяца до Победы, Иван Гуль-
кин был сбит в воздушном бою 
над немецким городом Лаубан 
(ныне польский город Любань), 
не успев выпрыгнуть с парашю-
том или крикнуть по рации хоть 
одно слово. Товарищи только 
видели, как перевернулся воз-
духе и стал падать его самолёт. 
Никто не видел его погибшим, 
не хоронил, не знает, где он упал 
и есть ли его могила. Знавшие 
его лётчики говорили, что «о 
нём остались самые хорошие, 
самые светлые воспоминания. 
Ванюшу любили все в полку».

Теперь имя Ивана Гулькина 
носит улица в Барнауле, на кото-
рой он жил. От большой семьи 
(четыре брата и три сестры) се-
годня осталась младшая сестра 
Ивана Татьяна, с которой он был 
особенно близок и писал письма 
всю войну. В ноябре прошлого 
года Татьяне Тихоновне Гуль-
киной исполнилось 90 лет. Она 
главная хранительница писем 
и дневников брата. Среди них 
есть письмо от маршала авиа-
ции Ф. Агальцова, которое она 
получила 10 апреля 1980 года: 
«Теперь ваш брат уже Иван Ти-
хонович, а в 1943 – 1944 годах, 
когда я командовал дивизией, 
это был самый молодой лётчик, 
и все звали его просто Ваня 

или Ванюша. В нём проступа-
ло ещё много юношеского. Он 
был очень скромен, застенчив, 
но и общителен. В полку его 
любили. Вместе с тем он был 
очень храбрым. С удовольстви-
ем шёл на выполнение самых 
рискованных боевых заданий 
и выполнял их отлично».

С мая 1940 года юный Иван 
начал вести свой дневник, в 
котором подробно описывал 
свои мысли и события, проис-
ходящие в Барнауле за год до 
войны. Этот дневник он про-
должал вести и на фронте. Ча-
сто отправлял письма в Барнаул 
отцу и младшей сестре Татьяне. 

По ним можно довольно объ-
ёмно судить о характере героя, 
его поступках и мыслях. Иван 
был не только скромным, но 
и совестливым, добрым чело-
веком, беззаветно любившим 
свою Родину, которую он защи-
щал самоотверженно, не жалея 
жизни.В  

В «Энциклопедии Барнаула», 
изданной в 2000 году, об Ива-
не Гулькине всего несколько 

строк, фотографии нет, хотя 
у родственников и в музее 
их много: «Герой Советского 
Союза, участник Великой 
Отечественной войны, летчик 
штурмового полка. К сентябрю 
1943 года совершил 43 боевых 
вылета, сбил три истребителя, 
уничтожил большое количе-
ство живой силы и техники 
противника. 4 марта 1945 года 
с боевого задания не вернулся. 
Награжден двумя орденами 
Красной Звезды, орденами 
Ленина, Красного Знамени, 
Александра Невского, Оте-
чественной войны I степени, 
медалями».

В этом описании допущена 
ошибка. Надо читать: «…93 бо-
евых вылета к сентябрю 1943 
года». Из письма самого Ива-
на Гулькина явствует, что на 
конец 1944 года он сделал бо-
лее 150 боевых вылетов. А по 
данным краеведа А. Кочетова, 
взятым из поздних наград-
ных листов, известно о 170 
боевых вылетах Гулькина, что 
ближе к истине, но не окон-
чательно. Тогда штурмовики 
день и ночь утюжили живую 
силу и технику противника.

Более подробно о брате и 
семье рассказывает Татьяна 
Тихоновна Гулькина: – Наши 
родители Тихон Васильевич 
и Елена Васильевна жили в 
поселке Алексеевка Семипа-
латинской области. Там с 1913 
по 1928 год у них родились че-
тыре сына и три дочери. Иван 
– младший сын (23 июня 1923 
года), а я – младшая дочь, мо-
жет быть, поэтому были с ним 
так близки. В 1931 году, когда 
нашу семью раскулачили, мы 
переехали под Барнаул, в село 
Лебяжье. 18 декабря 1933 года 
неожиданно умерла наша мама. 
Ване было всего десять лет, а 
мне – пять. Это горе он пережи-
вал всю свою короткую жизнь. 
Даже на фронте вспоминал 
маму каждое 18 декабря и, как 
он писал в своих дневниках, в 
этот день старался уничтожить 
как можно больше фашистов.

Отцу было тяжело одно-
му вести хозяйство, да еще 
с такой оравой. Он перебрал-
ся с нами в город и пошел 
работать на меланжевый 
комбинат.

С 1934-го по январь 1941 
года Ваня учился в барна-
ульской школе №25 и одно-
временно занимался в аэро-
клубе. 5 января 1941 года мы 
проводили его в Пермскую 
летную школу и больше его 
не видели. 

Всю войну мы с ним пере-
писывались. Отец писал свои 
письма, я свои. Он очень ждал 
вестей из дома и сразу же от-
вечал каждому. Очень скучал, 
обещал вернуться и просил 
сохранить его дневники. 

* * *
В 1960 году отец героя Ти-

хон Васильевич передал на 
хранение в музей орден Оте-
чественной войны I степени, 
фронтовой китель, брюки, не-
сколько фотографий и семь 
писем Ивана Гулькина. Сейчас 
почти все это находится в за-
пасниках. На всеобщее обозре-
ние в музее выставлен лишь 
небольшой стенд с портретом 
летчика.

Людмила ЕРМОЛИНА
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Депутат АКЗС Валерий Гумин-
ский уверен, что эффективно 
работать над проблемами 
округа можно находясь не 
только в шаговой доступно-
сти, но и из-за пределов регио-
на. В интервью «АП» член фрак-
ции «Единая Россия» рассказал 
о своём видении ситуации в 
Алтайском крае и вопросах, 
которые волнуют жителей 
его округа № 12 (Краснощеков-
ский, Курьинский, Чарышский, 
Шипуновский районы).

– Валерий Иосифович, анализируя 
обращения избирателей за весь 
прошедший год, какую тенденцию 
вы можете отметить?

– Сегодня люди стали самостоя-
тельнее, обращаются за помощью 
только те, кто действительно попал 
в чрезвычайную ситуацию. Например, 
пострадал от пожара или наводнения. 
В прошлом году водная стихия затро-
нула все районы моего избирательного 
округа. И, конечно, оперативная ре-
акция на происходящее со стороны 
депутата очень важна: были выделены 
значительные средства на решение во-
просов первой необходимости, оказана 
консультационная, правовая помощь. 
Это такая ситуация, когда никто не 
может остаться равнодушным: и наша 
парламентская фракция в целом, и 
каждый из нас проникся этой бедой.

Основная же масса обращений связа-
на с трудоустройством. Ни для кого не 
секрет, что в сёлах Алтайского края, да 
и не только его одного, найти достой-
ную, высокооплачиваемую работу про-
блематично. Тем более людям рабочих 
специальностей. На своём же примере 
руководителя крупного предприятия и 
депутата Алтайского краевого Законода-
тельного Собрания могу показать, как 
реально помогать людям в основном – в 
трудоустройстве – а значит, помогать 
целым семьям жить достойно, детям 
учиться, быть уверенными в завтраш-
нем дне. Сегодня на золотодобываю-
щем предприятии месторождения 
«Полянка» НГК «Ресурс» в Хабаровском 
крае работают 222 человека только из 
Алтайского края. Причём география 
районов и городов достаточно широкая: 
Курьинский, Калманский, Краснощё-

ковский, Локтевский, Чарышский, 
Змеиногорский, Поспелихинский, 
Тальменский районы, город Барнаул.

– Это долгосрочный проект?

– Конечно. Мы в кратчайшие сроки 
в очень суровых условиях вели строи-
тельство объекта и необходимой ин-
фраструктуры, чтобы уже в 2019 году 
выйти на полные мощности. Разброс 
профессий на нашем предприятии 
обширный – это и вальщики леса, и 
машинисты различных установок, и 
лаборанты, и водители, и электросле-
сари, этот ряд можно продолжать. То 
есть люди и рабочих, и узкоспециаль-
ных профессий находят у нас работу и 
получают достойную зарплату. Общий 
фонд ежемесячной заработной платы 
работникам из Алтайского края – бо-
лее 26 миллионов рублей, а среднеме-
сячный заработок составляет больше 
100 тысяч. Думаю, это внушительный 
вклад в социальную обеспеченность 
алтайских семей.

– Значимость каких законопро-
ектов, принятых в прошлом году, 
можете отметить?

– Есть определяющие направления, 
которые гарантируют развитие всего 
края без финансово-экономических 
потрясений. Безусловно, это работа над 
бюджетом Алтайского края, обсуждение 
экономической программы развития 
региона. Чем тщательнее предваритель-
ная работа, тем больше уверенность в 
будущем развитии, обеспечении вы-
полнения социальных обязательств, 
поддержке районов. Есть не столь гло-
бальные, но очень важные вопросы, 
которые действуют в интересах че-
ловека. Постоянно совершенствуется 
административное, жилищное законо-

дательство. Поскольку в течение года 
несколько человек обратилось ко мне, 
как депутату, по поводу повреждения 
или утраты жилья в связи с пожара-
ми, наводнениями, важными считаю 
изменения в закон «О регулировании 
отдельных лесных отношений на тер-
ритории Алтайского края». Изменения, 
улучшающие обеспечение граждан 
древесиной для собственных нужд, 
регулирующие сроки, внеочерёдность, 
объёмы, нормы в случае утраты жи-
лых домов и построек. В частности, 
установлен отдельный норматив за-
готовки или приобретения древесины 
для строительства или ремонта дома, 
хозпостроек, уничтоженных пожаром, 
наводнением или иным стихийным 
бедствием.

– Как выстраиваете работу на 
округе?

– Проблемы округа мне знакомы 
не понаслышке. Да, рабочий график 
у меня очень напряжённый плюс 
удалённость, разные часовые поя-

са. Но из собственного опыта могу 
сказать: всё преодолимо. Тем более 
сейчас многое в помощь, чего раньше 
не было: электронные и мобильные 
средства связи, например. Я даже за 
тысячи километров постоянно в кур-
се всех событий на округе, общаюсь 
с избирателями через помощников, 
электронную почту, районные газеты, 
получаю обратную связь от тех, кому 
смог помочь. И, конечно, выезжаю в 
районы, встречаюсь с коллективами, 
участвую в сессиях районных Советов 
депутатов и других мероприятиях 
на округе.

– Чему подчиняется ваш график, 
каким приоритетам?

– Мне интересно открывать что-то 
новое, тем более если это новое дви-
гает жизнь районов и всего края впе-
рёд. Здесь и работа в законодательной 
сфере, и бизнес, который приносит не 
только финансовые, но и социальные 

дивиденды жителям Алтайского края. 
Это и общественные проекты: рай-
онные, региональные, федеральные. 
Стараюсь их поддерживать. Внима-
тельно отслеживаю результаты Про-
екта поддержки местных инициатив в 
Алтайском крае. Я знаю, что сельсове-
ты всех четырёх районов моего округа 
принимали и принимают участие в 
этой программе, которая учит само-
стоятельному и разумному вложению 
средств в развитие собственного села. 
Из районного, а тем более бюджета 
поселения трудно выделить в полном 
объёме средства на ремонт, не говоря 
уж о строительстве нового объекта, 
пусть и самого небольшого. Здесь и 
приходит на помощь конкурс под-
держки местных инициатив. Если 
ты, житель села, готов вложиться 
денежным взносом, своим трудом в 
общее дело, можешь убедить соседей, 
друзей, местную администрацию в 
целесообразности ремонта мемориала, 
крыши клуба, водопровода – тогда тебе 
в этот проект. Сейчас очень актуальна 

тема объединения местного сообще-
ства для продвижения собственных 
инициатив. Вот оно – это объединение, 
когда сами жители при поддержке 
краевых и районных властей, бизнеса 
решают вопросы сохранения села. 
Важно всем нам участвовать в этом, 
если хотим добиться результата.

– Известно, что по итогам 
2018-го вы стали человеком года 
в Николаевском районе Хабаров-
ского края, где расположено ваше 
предприятие. Примите искренние 
поздравления! Какова социальная 
составляющая этого звания?

– Спасибо. Этот статус целиком 
социальный, потому что голосуют 
жители, а людей не обманешь. Руково-
дить – это не значит сидеть в высоких 
кабинетах. Это значит быть среди лю-
дей и думать в первую очередь о них, 
а не о себе. Это не слова, я так живу.

Беседовала Ирина КУПИНА.
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В приоритете – забота о людях

С воздуха врага громили советские штурмовики Ил-2.

  ОФИЦИАЛЬНО .. ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ АЛТАИСКОГО КРАЯ
РЕШЕНИЕ ОТ 24 ЯНВАРЯ 2019 ГОДА № 57/488 7

г. Барнаул

О возложении полномочий избирательной комиссии муниципального образования Локтевский 
район Алтайского края на Локтевскую районную территориальную избирательную комиссию

В связи с истечением срока полномочий избирательной комиссии муниципального образования Лок-
тевский район Алтайского края и формированием Локтевской районной территориальной избиратель-
ной комиссии, а также на основании решения Локтевского районного Совета депутатов Алтайского края 
от 23 ноября 2018 года № 81 «Об обращении в Избирательную комиссию Алтайского края» в соответствии 
с пунктом 4 статьи 24 Федерального закона от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях изби-
рательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации», пунктом 4 статьи 18 
Кодекса Алтайского края о выборах, референдуме, отзыве от 8 июля 2003 года № 35-ЗС Избирательная ко-
миссия Алтайского края

РЕШИЛА:
1. Возложить полномочия избирательной комиссии муниципального образования Локтевский район 

Алтайского края на Локтевскую районную территориальную избирательную комиссию.
2. Направить настоящее решение в Локтевский районный Совет депутатов Алтайского края и Локтев-

скую районную территориальную избирательную комиссию.
3. Опубликовать настоящее решение в газете «Алтайская правда» и разместить его на официальном 

сайте Избирательной комиссии Алтайского края.

Председатель И.Л. АКИМОВА
Исполняющий обязанности секретаря Л.М. МИХАЙЛОВА

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. ТЕЛ. 63-34-78.

Информационное сообщение о торгах по продаже имущества ООО «Толстовское»
Организатор торгов – общество с ограниченной 

ответственностью «Агентство по защите прав соб-
ственности» (ИНН 7709463499, ОГРН 1157746647486; 
105120, г. Москва, Андроньевская площадь, д. 4, стр. 1, 
тел. +7-925-079- 4373; электронная почта: torgi.azps@
mail.ru), действующее по поручению конкурсного 
управляющего общества с ограниченной ответствен-
ностью «Толстовское» (658731, Алтайский край, Ка-
менский район, п. Толстовский, ул. Центральная, 57, 
ИНН 2247004347, ОГРН 1052201060691) Рохина Сергея 
Сергеевича (ИНН 222391779105, СНИЛС 153-365-132-48),
члена СРО «СМиАУ» (109029, г. Москва, ул. Ни-
жегородская, д. 32, стр. 15, ОГРН 1027709028160, 
ИНН 7709395841), действующего на основании опре-
деления Арбитражного суда Алтайского края от 
26.03.2018 по делу № А03-20586/2014, сообщает, что 
повторные торги в форме аукциона, открытого по 
составу участников, с открытой формой представ-
ления предложений о цене, по продаже имущества 
ООО «Толстовское» в составе 9 (девяти) лотов, которые 
проводились 18.01.2019 в 10.00 (мск) на электронной 
торговой площадке «Ютендер» (utender.ru), признаны 
не состоявшимися в связи с отсутствием заявок на 
участие в торгах. Также организатор торгов сообщает 
о проведении повторных торгов в форме аукциона, 
открытого по составу участников, с открытой фор-
мой представления предложений о цене, по продаже 
имущества ООО «Толстовское» в составе 9 (девяти) ло-
тов, которые состоятся 15.03.2019 в 10.00 (мск) на элек-
тронной торговой площадке «Ютендер» (utender.ru). В 
связи с тем что должник является сельскохозяйствен-
ной организацией, продажа имущества осуществля-
ется с особенностями, установленными ст. 177-179 ФЗ 
«О несостоятельности (банкротстве)». Начальная цена 
продажи имущества устанавливается в размере: 
лот № 1 Здание коровника, площадь: 2040 кв. м, Зда-
ние коровника, площадь: 811,5 кв. м, Здание родильно-
го отделения, площадь: 1028,2 кв. м – 4 688 100,00 руб.;
лот № 2 Жатка кукурузная EasyCollect 7500, Под-
борщик травяной EasyFlow 3001, Посевной ком-
плекс Morris Concept 2000 – 4 313 700,00 руб.; лот № 3
Корова фуражная, 159 голов, живым весом 73 871 кг,
Быки 2015, 32 головы, живым весом 4934 кг, Быки 
2014, 13 голов, живым весом 4030 кг, Нетели, 
128 голов, живым весом 46 482 кг, Телка 2013, 49 го-
лов, живым весом 17 328 кг, Телка 2014, 35 голов, жи-
вым весом 9610 кг, Телка 2015, 117 голов, живым весом 
19 913 кг, Телка 2016, 4 головы, живым весом 67 кг – 
14 011 599,60 руб.; лот № 4 Сеялка Salford 4050-40 
(12.2 m) 2009 г. в., заводской № 091039, Сеялка Salford 
4050-40 (12.2 m) 2009 г. в., заводской № 081175 – 
5 746 961,20 руб.; лот № 5 Коровник № 2 на 600 голов 
беспривязного содержания, площадь: 4793,8 кв. м,
кадастровый № 22:17:020501:530 – 10 875 600,00 руб.;
лот № 6 Комбайн силосоуборочный Krone Big X 500,
2010 г. в., зав. № ВХ807063, рег. № МА 8049 22, Трак-
тор колесный New Holland T9040, 2008 г. в., зав. 
№ Z8F204680, рег. № ЕВ 3598 22, Трактор колесный 
New Holland T9040, 2008 г. в., зав. № Z8F204687, рег. 
№ ЕВ 3599 22, Трактор колесный New Holland T9040, 
2008 г. в., зав. № Z8F204589, рег. № ЕВ 3596 22, Трак-
тор колесный New Holland T9030, 2007 г. в., зав. 
№ Z8F204171, рег. № МА 9525 22, Трактор колес-
ный МТЗ-82. I, peг. знак Н8 9521 22, 2010 г. в., зав. 
№ 808103206 – 18 193 652,54 руб.; лот № 7 Бык-произ-
водитель, 6 голов, живым весом 3128 кг, Взрослый 
откорм, 46 голов, живым весом 21 878 кг, Быки ре-
монтные, 3 головы, живым весом 750 кг, Быки 2015, 
12 голов, живым весом 1850 кг – 2 073 381,30 руб.; 
лот № 8 МАЗ С510СЕ22, VIN: Y3M55160890000535, 

М АЗ Н218РН22, V IN: Y3M55160890000566 – 
2 160 000,00 руб.; лот № 9 Прицеп, гос. № АН502422 
VIN: Y3M856102A0000939, Прицеп, гос. № АН502822 
VIN: Y3M856102A0000931 – 1 260 000,00 руб. Полный 
список имущества опубликован в приложении к дан-
ному сообщению на сайте: www.bankrot.fedresurs.ru 
и размещен на электронной площадке (utender.ru). 
Шаг аукциона устанавливается в размере 5% от на-
чальной цены продажи имущества должника. За-
явки на участие в аукционе размещаются на ЭТП 
«Ютендер», сайт в сети Интернет (utender.ru), в пе-
риод с 09.00 (мск) 03.12.2018 до 18.00 (мск) 16.01.2019. 
Заявка на участие в торгах оформляется в форме 
электронного документа, подписанного электрон-
ной цифровой подписью заявителя, и должна со-
держать все необходимые сведения и приложения, 
установленные п. 4.1 Приложения № 1 к Приказу Ми-
нистерства экономического развития Российской 
Федерации от 23 июля 2013 года № 495, Положени-
ем о торгах и регламентом электронной торговой 
площадки. Для ознакомления с характеристиками 
имущества, условиями договора о задатке и догово-
ра купли-продажи, записи на осмотр необходимо 
направить письменный запрос с указанием номера 
торгов, номера и описания лота, интересующей ин-
формацией на электронный адрес организатора тор-
гов: e-mail: torgi.azps@mail.ru. Задаток для участия 
в торгах оплачивается в размере 10% от начальной 
цены продажи имущества. Суммы задатков долж-
ны быть зачислены на счет не позднее последнего 
дня, установленного для подачи заявок. Подтверж-
дением поступления суммы задатка является вы-
писка с расчетного счета, предоставляемая банком 
организатору торгов. Задаток оплачивается по сле-
дующим реквизитам: получатель – ООО «Агентство 
по защите прав собственности», ИНН 7709463499, 
КПП 770901001, р/сч № 40702810210000258457 в АО 
«Тинькофф Банк», к/сч 30101810145250000974, БИК 
044525974. Возврат задатков для участия в торгах 
осуществляется в течение 5 рабочих дней с даты 
подведения итогов торгов на предоставленные пре-
тендентом/участником реквизиты. В случае если 
участник не предоставил реквизиты для возврата 
задатка, задаток будет возвращен в течение 5 рабо-
чих дней с даты предоставления реквизитов. Под-
ведение итогов торгов и размещение протокола о 
результатах торгов будут осуществляться на сайте 
площадки в день определения победителя торгов. 
Победителем признается участник, предложивший 
наиболее высокую цену за предмет аукциона. Дого-
вор купли-продажи заключается с лицом, имеющим 
право преимущественного приобретения по цене, 
определенной на торгах. В случае если о намерении 
воспользоваться преимущественным правом приоб-
ретения заявило несколько лиц, имущество долж-
ника продается лицу, заявление которого поступи-
ло арбитражному управляющему первым. В случае 
если указанные лица в течение месяца не заявили о 
своем желании приобрести имущество, арбитраж-
ный управляющий предлагает заключить договор 
победителю торгов. Акт приема-передачи лота под-
писывается только после полной оплаты его стои-
мости в соответствии с договором. Оплата имуще-
ства (лота) должна быть осуществлена покупателем 
не позднее 30 (тридцати) дней со дня подписания до-
говора купли-продажи  по следующим реквизитам: 
ООО «Толстовское», ИНН 2247004347, КПП 224701001, 
р/сч 40702810018000002576 в Алтайский РФ ОАО «Рос-
сельхозбанк» г. Барнаул, к/сч 30101810200000000111, 
БИК 044525111.

Сообщение о проведении внеочередного собрания акционеров
На основании решения Арбитражного суда Но-

восибирской области от 16 января 2019 года по делу 
№ А45-46292/2018 ОАО «Янтарное», ИНН 2243001578, 
ОГРН 1022200730617, юридический адрес: 630102, 
Новосибирская область, г. Новосибирск, ул. Зыря-
новская, д. 53, сообщает о проведении внеочеред-
ного общего собрания акционеров.

Собрание проводится в форме совместного при-
сутствия акционеров.

Дата, по состоянию на которую определяются 
(фиксируются) лица, имеющие право на участие 
в общем собрании акционеров в соответствии со 
ст. 51 ФЗ «Об акционерных обществах», – 28 янва-
ря 2019 года.

Общее собрание акционеров состоится 25 фев-
раля 2019 года в 14 часов 30 минут.

Место проведения собрания акционеров: 630004, 
г. Новосибирск, пр. Комсомольский, д. 13/1, офис 404.

Повестка дня внеочередного собрания 
акционеров включает следующие вопросы:

1. Определение порядка ведения общего собра-
ния акционеров.

2. Утверждение счетной комиссии.
3. Утверждение годового отчета общества по ре-

зультатам 2014 года.
4. Утверждение годовой бухгалтерской отчет-

ности, в том числе отчета о прибылях и убытках 
общества, а также распределение прибыли, в том 
числе выплата (объявление) дивидендов и убыт-
ков общества, по результатам 2014 года.

5. Утверждение годового отчета общества по ре-
зультатам 2015 года.

6. Утверждение годовой бухгалтерской отчет-
ности, в том числе отчета о прибылях и убытках 
общества, а также распределение прибыли, в том 
числе выплата (объявление) дивидендов и убыт-
ков общества, по результатам 2015 года.

7. Утверждение годового отчета общества по ре-
зультатам 2016 года.

8. Утверждение годовой бухгалтерской отчет-
ности, в том числе отчета о прибылях и убытках 

общества, а также распределение прибыли, в том 
числе выплата (объявление) дивидендов и убыт-
ков общества, по результатам 2016 года.

9. Утверждение годового отчета общества по ре-
зультатам 2017 года.

10. Утверждение годовой бухгалтерской отчет-
ности, в том числе отчета о прибылях и убытках 
общества, а также распределение прибыли, в том 
числе выплата (объявление) дивидендов и убыт-
ков общества, по результатам 2017 года.

11. Изменение публичного статуса общества.
12. Выборы единоличного исполнительного ор-

гана общества – генерального директора ОАО «Ян-
тарное».

13. Утверждение условий договора с генераль-
ным директором ОАО «Янтарное».

14. Смена юридического адреса общества.
15. Решение об упразднении совета директоров.
16. Утверждение устава в новой редакции.
Время начала регистрации участников собра-

ния: 14 часов 15 минут.
Для регистрации в качестве участника собра-

ния акционерам общества необходимо иметь при 
себе паспорт или иной документ, удостоверяющий 
личность. Для участия в собрании представителя 
дополнительно предоставляется доверенность на 
голосование, оформленная в соответствии с тре-
бованиями ст. 57 ФЗ «Об акционерных обществах» 
и пп. 3, 4 ст. 185.1 Гражданского кодекса Россий-
ской Федерации.

С информацией (материалами), подлежащими 
предоставлению лицам, имеющим право на уча-
стие в общем собрании акционеров, можно озна-
комиться по следующим адресам: Новосибирская 
область, г. Новосибирск, ул. Зыряновская, д. 53; 
г. Новосибирск, пр. Комсомольский, д. 13/1, офис 404;
г. Рубцовск, ул. Алтайская, 201–128, в рабочие дни 
с 9 часов 00 минут до 17 часов 00 минут.

По всем вопросам, связанным с проведением
собрания, обращаться к Клюевой Александре 
Валерьевне, тел. +7-961-235-0777.

Извещение о согласовании проекта межевания
На основании ФЗ «Об обороте земель сельскохозяй-

ственного назначения» кадастровый инженер Петерс 
Эрнест Сергеевич (659660, Алтайский край, Петропав-
ловский район, с. Петропавловское, ул. Спортивная, д. 1,
кв. 1, квалификационный аттестат № 22-11-143, 
тел. 8-905-988-1791, e-mail:peterserik@mail.ru) извещает соб-
ственников земельного участка с кадастровым номером 
22:34:011001:641, расположенного: Российская Федерация, 
Алтайский край, Петропавловский район, с. Камы-
шенка, прилегает к полю № 4 севооборота № 1 площа-
дью 258 га и полю № 3 севооборота № 1 площадью 257 га 
бригады № 1 СПК «Колхоз «Путь к коммунизму», северная 

сторона лога Медведиха, о том, что в отношении данного 
участка проводятся кадастровые работы и подготовлен 
проект межевания по образованию земельных участков. 

Заказчик кадастровых работ: Комаров Николай 
Александрович (659668, Алтайский край, Петропав-
ловский район, с. Камышенка, ул. Советская, д. 66, 
тел. 8-905-084-7300). 

Ознакомиться с проектом межевания и представить 
обоснованные возражения можно по адресу: 659660, 
Алтайский край, Петропавловский район, с. Петро-
павловское, ул. Жукова, 37, в течение 30 дней со дня 
опубликования данного извещения в газете.

Администрация Змеиногорского района, Змеиногорский районный Совет депутатов 
выражают глубокие соболезнования председателю Алтайского краевого Законодательного Собрания
Александру Алексеевичу Романенко по поводу смерти брата

РОМАНЕНКО
Юрия Алексеевича.

Реклама
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

День сурка
Жители далекого забугорья отмечают его 

2 февраля, внимательно наблюдая за сурка-
ми. Если зверек вылез из своей норки и не то-
ропится назад, весна будет скорой. У нас же в 
России так чаще называют рутину, тягомотную 
предсказуемость, от которой зимой особенно 
скучно.

Смысловой трансформации во многом поспо-
собствовал, конечно, фильм «День сурка», сня-
тый четверть века назад, в котором журналист 
Фил Коннорс, герой Билла Мюррея, отправился 
за репортажем в городок Панксатони, а попал 
в петлю времени, из которой смог выбраться 
лишь изменив самого себя.

В России любят этот фильм. То ли потому, 
что сезон зимней спячки у нас длиннее, чем в 
любой другой стране. То ли потому, что пред-
сказания зверька оказываются порой надежнее, 
чем прогнозы метеорологов.

2 февраля, 6.00, будильник. Дорога в полусон-
ном состоянии на работу. Чашка спасительного 
кофе. Дела, дела, дела. О, уже стемнело, домой 
пора. А наутро… снова 2 февраля. Так примерно 
он и выглядит, «день сурка» среднестатистиче-
ского сибиряка.

В «Фейсбуке» – Венесуэла, рост цен, плохие 
врачи и Путин крайний, как всегда. А за окном 
столбик уличного термометра, пройдя отметку 
«минус двадцать пять», продолжает ползти вниз, 
волоча за собой и настроение. До календарной 
весны еще целый месяц, до отпуска еще больше, 
и мы, как узники, зачеркивающие дни, торопим 
время. Пытаемся разбить монотонность промо-
роженных насквозь будней, успокаиваем сами 
себя: «Ну вот только тепло настанет…» Попробуй 
тут не стань мрачным, раздраженным социофо-
бом, страдающим биполярным аффективным 
расстройством.

Оно и понятно, Сибирь – не Италия. И все же 
в глубине каждого сердца, где-то на самом его 
донышке, теплится у кого надежда, у кого уве-
ренность – можно и зимой растить подснежники 
на подоконнике, не скупиться на внимание, 
которого так ждут от тебя твои друзья и род-
ные, отогревать ладошками оконце в мир «на 
замороженном троллейбусном стекле».

Сурков в Барнаульском зоопарке нет, мы уз-
навали. А что, если самому выйти из норки, 
вытащить свою разленившуюся за зиму туш-
ку? Первым ощутить едва уловимые признаки 
скорой весны и сказать остальным: все будет 
хорошо и правильно. Его сиятельство Солн-
це примет ванну в самой мокрой в мире луже. 
Отогревшаяся земля выпустит первый пучок 
невероятно зеленой травы. Женщины сменят 
надежность увесистых нескользящих сапожных 
подошв на легкость и очарование легкомыслен-
ных туфелек…

Совсем скоро «день сурка» закончится.
Тамара ПОПОВА

  РАКУРС .
Через страницу-двойник

Мошенники похитили деньги у 51-летней жительницы 
Белокурихи в социальной сети.

Со страницы знакомой женщине пришло сообщение о том, 
что она может выиграть приз от банка – две тысячи рублей. Для 
этого необходимо всего лишь сообщить персональные данные 
своей банковской карты.

Будучи уверенной в том, что ей написала знакомая, дама 
отправила ей все данные своей банковской карты, а также 
поступивший в СМС-сообщении код. После этого с ее счета 
было списано около десяти тысяч рублей.

По этому факту сотрудники полиции проводят проверку.

Липа обошлась дорого…
Бывший следователь по особо важным делам ГУ МВД Рос-

сии по краю наказан за взятку.
В 2015 – 2016 годах бывший полицейский сфальсифицировал 

протокол допроса свидетеля по расследуемому им уголовному 
делу о тяжком преступлении. В нем был заменен лист с показа-
ниями и подделана подпись. В суде выяснилось, что документ 
липовый.

Но подделка протокола была не единственным преступле-
нием полицейского. В октябре 2017 года бывший следователь 
получил взятку – 10 000 долларов США от человека, в отношении 
которого проводил проверку. Такой стала плата за постановле-
ние об отказе в возбуждении уголовного дела.

Как сообщила «АП» прокурор отдела гособвинителей проку-
ратуры края Евгения Титаренко, суд назначил бывшему теперь 
уже полицейскому 10 лет колонии строгого режима. Также 
он лишен права занимать должности в правоохранительных 
органах сроком на 9 лет, оштрафован на 5,7 миллиона рублей. 
Кроме этого суд лишил его звания «Подполковник юстиции».

Смертельный 
спор на кухне

Житель Новоалтайска до смерти избил соседа по квартире. 
Теперь ему придется ответить за это в суде.

Мужчины поссорились, когда оба уже угостились горячитель-
ными напитками. Один из них начал предъявлять претензии 
второму, что тот берет из общего холодильника продукты пи-
тания его семьи. А также проживает в квартире, не оплачивая 
аренду.

Словесных аргументов агрессивно настроенному спорщику 
показалось мало, он пустил в ход кулаки. А потом избитого до 
бессознательности соседа оставил в подъезде. «Скорую помощь» 
ему вызвали другие люди. Но травмы его оказались настолько 
тяжелыми, что он скончался в больнице.

Как сообщила «АП» помощник руководителя управления 
Следственного комитета РФ по Алтайскому краю Ольга Чес-
нокова, мужчина, избивший соседа, и раньше привлекался 
к уголовной ответственности за различные преступления. В 
списке его «подвигов» – причинение тяжкого вреда здоровью, 
кражи и грабеж. И теперь он предстанет перед судом.

Застали на месте 
преступления

Задержаны двое жителей Кулунды, позарившиеся на стро-
ительные материалы из грузовых вагонов.

Сообщение о краже груза на станции Кулунда поступило в 
дежурную часть Алтайского линейного управления (ЛУ) МВД 
России от работников железной дороги. Когда полицейские 
приехали на место происшествия, двое мужчин как раз в поте 
лица разгружали вагон. С помощью подручных средств они 
добыли из полувагона 16 упаковок кафельной плитки. Заметив 
полицейских, бросили «трофей» и скрылись.

Как сообщила «АП» пресс-служба Алтайского ЛУ МВД России, 
в связи с кражей в отношении фигурантов возбуждено уголов-
ное дело. Им грозит до 5 лет лишения свободы.

Подготовила Тамара ЛОГИНОВА

Поисковики рассказали 
о судьбе еще одного зем-
ляка.

Весной 2018 года к алтай-
ским поисковикам обратились 
родственники погибшего в 
1944 году лейтенанта Петра 
Логачева с просьбой помочь 
установить современное место 
его захоронения. Кроме воен-
ной фотокарточки офицера 
и сведений о его первичном 
месте захоронения, в семье 
ничего не было.

Поисковики из отряда «Си-
биряк» установили, что уроже-
нец Краснощековского района 
Петр Логачев был начальником 
разведки дивизиона 175-го ар-
мейского минометного полка. 
Его наградили орденом Крас-
ной Звезды и медалью «За обо-
рону Ленинграда».

Логачев был смертельно 
ранен в бою под Выборгом и 
похоронен на госпитальном 
кладбище в деревне Мяль-
кёля. Удалось установить, что 
с 1948 года эта деревня носит 
другое название – Зверево. 
Сейчас этот почти исчезнув-
ший поселок входит в состав 
Гончаровского сельского по-
селения Выборгского района 
Ленинградской области. Ни 
мемориала, ни братской мо-
гилы там уже нет.

Проанализировав списки 
захороненных в Мялькёля в 
далеком 1944-м, поисковики 

выяснили, что имена погиб-
ших увековечены на мемориале 
ст. Вещево Гончаровского сель-
ского поселения. Эти данные 
подтвердили и в гончаровской 
администрации. Но имени Ло-
гачева на мемориале нет.

Обобщив информацию, по-
исковики направили письмо 
в администрацию Гончаров-
ского сельского поселения с 
просьбой внести имя Петра 
Логачева в паспорт воинско-
го захоронения на ст. Вещево. 
Получен официальный ответ: 
в мае 2019 года его имя будет 
увековечено на мемориальной 
плите.

Дмитрий ВЕЙН

Будет увековечено Селяне оценили 
прибор

В Михайловскую ЦРБ поступило современное оборудо-
вание для офтальмологического кабинета, способное на 
ранних стадиях определить различные заболевания глаза.

«Авторефкератометр стоимостью 500 тысяч рублей уже 
успешно показал себя в работе. Пациентка жаловалась на ухуд-
шение зрения, а установить истинную причину – истончение 
роговицы глаза и изменение её формы – стало возможным 
только благодаря новому аппарату. Заболевание могло и даль-
ше прогрессировать, привести к тяжёлым последствиям. Но 
мы своевременно направили пациентку в краевую больницу 
для дальнейшего лечения», – рассказала врач-офтальмолог 
О. Малышева журналистам «Сельской правды».

Прибор с мудреным названием позволяет безошибочно 
подбирать очки пациентам, страдающим астигматизмом 
или другими заболеваниями глаз.

Ошибочка вышла…
Информагентства во время мероприятий по 75-летию 

полного снятия блокады города на Неве сообщили, что в 
Санкт-Петербург для раздачи желающим на территории 
Пискаревского мемориального комплекса направят 12 ты-
сяч порционных хлебов, испеченных в Бийске по рецептам 
блокадного Ленинграда.

Естественно, журналисты «Бийского рабочего» заинтересо-
вались столь необычным фактом, но следов патриотической 
акции пекарей в городе так и не нашли. Не знали об этом ни в 
общественных организациях, ни в союзе хлебопеков Бийска, 
где даже усомнились, «что блокадный хлеб вообще можно 
повторить». Ведь в нем было все что угодно: отруби, шелуха, 
лебеда, картофель, бумага и клейстер, а вот муки – как раз 
немного.

«По всей видимости, федеральные СМИ «промахнулись» с 
городом. Акция по воссозданию хлеба по рецептам блокадного 
Ленинграда действительно уже пять лет проходит в одном из 
городов, схожем с нашим по звучанию, – Бирске. Технологи мест-
ной пекарни подобрали рецептуру, аналогичную той, которая 
была в 1941 году в Ленинграде. Из состава исключили только 
обойную пыль», – нашли концы «новости» в «БР».

Быть здоровым 
лучше, чем богатым

Город-курорт Белокуриха войдет в ассоциацию «Здоровые 
города, районы и посёлки» вслед за Красноярском, Новоси-
бирском, Барнаулом и Бийском.

Данная ассоциация – одна из ведущих общественных орга-
низаций России, в нее входят 77 муниципальных образований 
семи федеральных округов с численностью населения более 
16 млн человек.

«Вступление в ассоциацию позволит нашей Белокурихе 
познакомиться с лучшими муниципальными практиками, 
разработать новые инициативы и проекты, которые направ-
лены на улучшение здоровья и качества жизни горожан», – 
сообщает официальный сайт города-курорта.

Дельный совет
Алтайский край накрыли две волны экстремальных 

холодов. Как правильно ездить, чтобы сберечь на морозе 
амортизаторы?

В стужу автомобильные амортизаторы долго не живут. 
Как правило, нижним пределом надежной работы стоек 
являются морозы минус 25 градусов. «Если сесть в автомо-
биль в сильный мороз, завести мотор и помчаться на нем по 
кочкам, амортизаторам будет худо, – рассказал родинским 
журналистам газеты «Дело Октября» инженер и капитан 
раллийной команды «ГазРейдСпорт» Вячеслав Субботин. – 
При –20 нужно начинать движение плавно и ехать медленно, 
чтобы не провоцировать удары.

Скорость не должна быть выше 40 км/ч, а у ледяных 
наростов на дороге или во дворах лучше притормозить и 
переваливаться через них аккуратно. В особенности это 
касается проезда через лежачих полицейских. Примерно 
через 300 – 500 м можно увеличивать скорость. Однако в 
морозы стоит помнить, что набегающие потоки воздуха 
охлаждают амортизаторы и при длительных прогонах по 
трассе подвеска машины по-прежнему испытывает дефицит 
тепла. А значит, ударные нагрузки при высокой скорости 
все равно будут иметь негативные последствия.

Поврежденные амортизаторы тянут за собой множе-
ство других поломок и лишних трат. Без хороших стоек 

непогашенные колебания кузова уходят в сайлентблоки 
подвески и расшатывают их, разбиваются верхние опоры 
стоек, ломаются шарниры приводов колес, неравномерно 
изнашиваются шины. Но главное, текущие стойки не в 
силах обеспечить постоянный контакт колес с дорожным 
покрытием, которое зимой часто имеет ледяные наросты 
и ямы. Колеса скачут по ним, вызывая ненужные вибра-
ции, из-за чего, естественно, ухудшается управляемость и 
увеличивается тормозной путь.

В общем, если уберечь амортизаторы не удалось, то их 
нужно менять сразу, не дожидаясь весны. А новые надо 
беречь, эксплуатируя их на морозе правильно».

Подготовил Олег АНТОНОВ

(Начало на 1 стр.)

Каждый вечер «десантники» будут 
давать концерты в местных клубах. А 
еще они помогут по хозяйству пожилым 
людям. Совместно с Алтайским краевым 
радиотелевизионным передающим цен-
тром помогут настроить телеантенны 
и цифровые приставки.

Студенты-юристы продолжат бес-
платно консультировать сельчан по 
различным вопросам. Эта услуга 
по-прежнему востребована. До стар-
та акции ребята прошли подготовку. 
Например, руководитель правовой 
клиники «Фемида» Елена Титаренко 
поделилась опытом работы с обра-
щениями граждан и проблемами, с 
которыми приходится сталкиваться 
в процессе оказания консультативной 
помощи.

У «Синей птицы» командировка 
будет особенной, ведь в этом году от-

ряду исполняется 40 лет. Командир 
Дмитрий Барбье рассказывает:

– Мы чтим традиции, которые зало-
жили бойцы старшего поколения. За 
несколько десятилетий в рамках акции 
«Снежный десант» они объехали боль-
шую часть края. На моем счету пока 
три командировки – в Бурлинский, 
Романовский и Целинный районы. 
Сегодня мы едем в Табунский.

Кстати, в акции задействованы сту-
денты из 12 регионов нашей страны: 
Архангельской, Владимирской, Нов-
городской, Омской, Томской, Кемеров-
ской, Челябинской областей, Краснояр-
ского и Пермского краев, Республики 
Хакасия, Москвы и Санкт-Петербурга. 
Они приехали, для того чтобы ближе 
познакомиться с жителями Алтая, 
побывать в глубинке и перенять бес-
ценный опыт проведения «Снежно-
го десанта», ведь он зародился у нас 
в регионе. В нынешнем году акция 

отметит 50-летие. Виктор Мамонтов 
из Челябинска рассказывает «АП»:

– Мне посчастливилось попасть в 
отряд «Попутный ветер». Будем работать 
в Тальменском районе. В Барнаул прие-
хал в четверг, добирался больше суток. 
Ребята меня очень ждали, на перроне 
встретил целый отряд. Почувствовал 
себя членом большой и дружной се-
мьи. Вещей взял немного, валенки и 
запасные перчатки точно пригодятся.

По словам директора краевого штаба 
студотрядов Евгения Якунина, опыт 
проведения акции уже переняли в 
45 регионах нашей страны. К акции 
подключаются активисты из Крыма, 
Краснодарского края, Дальнего Восто-
ка, Калининградской области.

После торжественного открытия ак-
ции бойцы сели в автобусы и разъеха-
лись по своим районам. «Десантники» 
вернутся домой в конце следующей 
недели.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 
Андрей КАСПРИШИН (фото)

Попутного ветра и добра
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Фотосессия перед отправкой.

Во время открытия. Настроение – бодрое.

СПРАВКА
Всероссийская патриотиче-

ская акция «Снежный десант» 
включает в себя комплекс 
мероприятий, направленных 
на развитие добровольчества 
в молодежной среде. Движение 
зародилось в Алтайском крае 
в 1969 году.

На морозе автомобиль требует особой заботы.
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